

白井中学校だより

編集・発行
佐倉市立
白井中学校
〒四八九・五六三五
第三号

「白井中運動会」

校長 澤田 法義

清々しい初夏を迎え、木々の緑も日に日に濃くなってきました。過日、東日本大震災を生き抜いた「ど根性ひまわり」の種を植えました。今現在、昇降口前の月行事予定黒板の前に、多くの芽が顔を出しています。夏に咲くひまわりの花が、今から楽しみです。これから梅雨の蒸し暑い日が続くかと思いますが、生徒たちの気持ち雨が暑さに負けることのないように学校生活を充実させていきたいと思えます。

先日、本校で令和6年度の運動会が行われました。朝早くから来場いただき、温かい声援や拍手を送っていただきありがとうございます。また、当日のお弁当もありがとうございました。す。(つい先日、私も子供の運動会で、お弁当を作りましたが、かなり大変な作業で、苦戦の連続でした)

比較的涼しい準備期間でしたが、当日は気温が高く熱中症等の心配は尽きませんでした。が無事終えることができ白井中の良き伝統を感じる感動的な運動会になりました。

《生徒数》	
1年	108名
2年	93名
3年	122名
計	323名
※発行日現在	

ここで、少し難しい(?) 学習指導要領のお話をします。学習指導要領とは、簡単に言うと「このように教育してください」という文部科学省からのお達しです。

(抜粋1) : 学校行事とは、全校又は学年の生徒で協力し、よりよい学校生活を築くための体験的な活動を通して、集団への所属感や連帯感を深める…。

(抜粋2) : 事前の計画・準備・実践・事後の活動に分担して取り組んだり、活動をよりよくするための意見や考えを出し合って話し合ったり、課題や困難な状況を乗り越え、解決したりする…。

(抜粋3) : 学校集団としての活力を高め、生徒の学校生活に張りをもたせることができ。さらには、学校の文化や伝統及びよりよい校風をつくり、愛校心を高めることにもつながる…。

(抜粋4) : 実践したことを振り返って自他よきよきに気付き、認め合ったり、新たな課題を見いだしたりするなど、人間としての生き方についての自覚を深め、学校生活の更なる向上を目指していく…。

つまり、運動会という学校行事を通して生徒たちが、これからの社会を生きていくために必

要な力を身につけていくことにつながります。練習や本番を通して、けがをしないように工夫すること、集団と自分の関り、運動に親しむ態度、責任感、連帯感、体力の向上など多くのことが学べたはずですが、実行委員、応援リーダー、放送、決勝、出発、得点と多くの係をはじめ、クラスでの役割、声が枯れるまで頑張った応援合戦、最後は感動の涙までありました。白井中学校の運動会は、国が示す以上の学びがあつたと自信をもって言えます。

最後に二人の応援団長が、それぞれ青組・紅組に語っていた同じような言葉がとても印象に残っています。「みんな、これからの学校生活に必ず生かしていこう！」



● 紅組応援団長 吉田 蓮

運動会お疲れ様でした。僕は、全員がやりきったと思えば、この運動会は成功だったと思います。僕からは、一生懸命全てのことに取り組んで欲しいというお願いをしました。できましたか？僕から見ても、みんな一生懸命取り組んでいたんで、最高の運動会になったと思います。

2年生は、団長などを中心として、全校を引っ張っていく立場となっていくので、今年のリベンジも含めて頑張ってください。

1年生はクラスが変わるので、一緒にやるメンバーも変わりますが、今年の経験を生かして頑張ってください。

ついでに下さりありがとうございました。

● 青組応援団長 佐藤 琉虎

△青組みんなへ△

総合優勝は凄い！それに、団長として応援賞をとれてとても嬉しいです。きっと青組のみんなは3分間応援にいたるまでの練習がとて大変だったと思います。けれど、最後まで僕たち応援団についてきてくれてありがとうございます。

△3年生へ△

3年生は、1、2年生がお手本とするようなすばらしい行動でした！本当にありがとうございます！

△2年生へ△

2年生は、来年が最後です！白井中の運動会をよりよいものにして下さい。ありがとうございます！

△1年生へ△

1年生は、初めてでわからなかったこともあったと思います。来年は引っ張る側です。君たちがわからなかったように、来年の生徒はわからないと思います。来年も頑張ってください。お疲れ様！そしてありがとうございます。

◇ PTA環境美化活動へのご協力

ありがとうございました

5月18日(土)に、保護者約40名、生徒約80名、職員約10名で、草刈りを中心としたPTA環境美化活動を行いました。参加者は黙々と作業を進め、グラウンド周辺があっという間にきれいになりました。たくさんの方々のご協力に感謝申し上げます。ありがとうございます(ご)ございました。



◇ 給食体験会を開催します！

6月21日(金)に1年生保護者を対象とした給食体験会を行います。普段、生徒が食べている美味しい給食を食べることができません。メニューは、「ごはん、牛乳、とり肉のみそがらめ、納豆和え、どさんこ汁、冷凍みかん」です。近日中に、マチコミで参加者の募集を行います。

日時 6月21日(金) 12時10分受付

会場 校舎4階1年生学年室
持ち物 三角巾・エプロン・マスク

※生徒たちと同様、配膳作業を行います。また、給食費375円を事前に集金いたします。キャンセルによる返金は17日(月)までとなります。

2年生保護者対象は10月11日(金)、3年生保護者対象は11月7日(木)を予定しています。時期が近くなりましたら、マチコミにて改めてご連絡いたします。奮ってご参加下さい。

<千葉県教育委員会からのお知らせ>

ふれて 感じて 考えて
この夏、夢に向かってチャレンジ!

千葉県教育委員会が実施する、企業や大学等と連携した小中高生対象の2事業の参加者を募集します。詳しくは、以下二次元コードでご確認ください。

【千葉県夢チャレンジ体験スクール】

【ちば子ども大学】



【申込期間】 令和6年6月3日～7月1日

【申込開始】 各講座の1か月前
※令和6年度の募集内容は6月中旬頃からご覧いただけます。

◇ 6月の予定

6月3日(月) 教育実習開始

諸活動停止・一斉下校(7日)

6月4日(火) 3Dスコリア検査(1年生)

6月6日(木) 第1回定期テスト①

6月7日(金) 第1回定期テスト② 全校集会

6月10日(月) 全校評議会

6月11日(火) 生徒委員会

6月12日(水) 委員会報告・学級優先日

6月13日(木) テスト返却日 一斉下校

6月14日(金) テスト返却日

6月18日(月) 内科検診(1・2年生)

6月19日(水) 学習の記録配付

6月20日(木) 一斉下校 歯科検診(3年生・2の1)

6月21日(金) 1年生校外学習

給食体験会(1年生保護者)

6月25日(火) 内科検診(3年生)

6月27日(木) 一斉下校

6月28日(金) 委員会反省